



## 10 Grup K-pop Elite yang Raih 100 Kemenangan di Acara Musik: Siapakah Mereka?

### Description

#### BTS (164 Wins)

BTS, fenomena global, telah memecahkan banyak rekor dengan hits seperti “Boy With Luv,” “Dynamite,” “Butter,” dan banyak lagi. Grup elit ini secara konsisten mendominasi acara musik dan tangga lagu, mengumpulkan sejumlah kemenangan impresif sebanyak 164.

#### TWICE (121 Wins)

TWICE telah menggemparkan dunia K-pop sejak debut mereka dan menjadi nama besar di Korea Selatan. Hits seperti “Cheer Up,” “TT,” dan “Fancy” telah membawa mereka menuju ketinggian yang belum pernah tercapai sebelumnya, memenangkan total 121 kemenangan di acara musik.

#### EXO (120 Wins)

EXO, kekuatan besar, menjadi grup boy pertama yang mencapai 100 kemenangan di acara musik. Sejak debut mereka, EXO telah mendominasi dengan hits seperti “Growl,” “Call Me Baby,” dan “Love Shot.” Kesuksesan mereka yang luar biasa telah mendatangkan 122 kemenangan di acara musik.

#### BIGBANG (102 Wins)

Dari hit “Lies” yang melegenda hingga “Still Life,” BIGBANG telah berhasil memenangkan acara musik dalam setiap kembalinya. Grup boy K-pop legendaris ini telah mencapai pencapaian yang belum pernah terjadi sebelumnya dengan total 102 kemenangan di acara musik sepanjang karir kemegahannya.

#### IU (101 Wins)

Dengan hits yang selalu menduduki puncak tangga lagu, IU, solois dan aktris tercinta dari Korea Selatan, telah mencapai pencapaian luar biasa dalam karirnya dengan baru-baru ini bergabung dengan kelompok elit 100 pemenang acara musik dan menjadi satu-satunya artis solo K-pop yang

melakukannya.

### Girls' Generation (100 Wins)

Girls' Generation telah meninggalkan jejak tak terhapuskan di industri K-pop dan masih membuat kita merasakan kehangatan. Grup perempuan perintis ini memiliki total 100 kemenangan di acara musik dan memegang penghargaan sebagai artis K-pop pertama yang berhasil mengumpulkan 100 kemenangan di acara musik. Apakah artis favorit Anda ada dalam daftar elit ini? Silakan beri komentar di bawah.

## Ringkasan

Musik show wins adalah kemenangan di program seperti M Countdown, Inkigayo, Show Champion, Music Bank, The Show, dan Show! Music Core. Mereka adalah bagian penting dari industri K-pop. Kesuksesan seorang artis K-pop diukur bukan hanya dari tangga lagu tetapi juga dari jumlah kemenangan di acara musik, yang menunjukkan popularitas, talenta, dan keberadaan abadi mereka di industri. Apakah artis favorit Anda ada dalam daftar elit ini? Berikan komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark